

**Carambole****Der unglückliche Mörder****Carambole**

Nach einem heimlichen Stelldichein mit einer verheirateten Arbeitskollegin überfährt der liebestrunkene Arzt Klausen auf der Landstraße bei Nacht und Nieselregen ein Kind. Es ist sofort tot. Der Arzt begeht Fahrerflucht und erhält kurz darauf einen Erpresserbrief. Bei der Geldübergabe lauert Klausen dem vermeintlichen Erpresser auf und tötet ihn im Handgemenge: Der Tote ist der Sohn von Chefinspektor Van Veeteren, der sich gerade Hoffnungen über die Rückkehr seines ehemals kriminellen Sohns ins bürgerliche Leben gemacht hatte. Van Veeteren schwört, den Mörder seines Sohnes zu finden. Zur gleichen Zeit erhält Klausen einen zweiten Erpresserbrief ... Der Schwede Håkan Nesser gehört zu den derzeit erfolgreichsten Krimi-Autoren Skandinaviens. Sechs Van Veeteren-Krimis wurden unlängst mit großem Aufwand als internationale Koproduktionen in Schweden verfilmt, mit dem namhaften Film- und Theaterschauspieler Sven Wollter in der Rolle des eigenwilligen Meisterdetektivs. „Der unglückliche Mörder“ läuft als Vorab-Premiere auf den Nordischen Filmtagen, bevor die Reihe im Frühjahr 2007 in der ARD ausgestrahlt wird.

Following an illicit rendezvous with a married colleague, Klausen, a doctor, drives off into the night and, his concentration addled by infatuation, hits and kills a child. Klausen flees the scene. Soon afterwards, he receives a blackmail letter. When a handover of money is arranged, Klausen lies in wait for the supposed blackmailer and kills him in a struggle. The dead man is the son of chief inspector Van Veeteren, who had high hopes for his criminal son's successful re-integration into bourgeois society. Van Veeteren swears to track down his son's murderer. At the same time, Klausen receives a second blackmail letter ... Swedish author Håkan Nesser is currently one of Scandinavia's most successful crime writers. Six Van Veeteren thrillers have recently been filmed in Sweden as international co-productions, starring renowned stage and screen actor Sven Wollter as the idiosyncratic master detective. "Carambole" is being shown as an exclusive preview at the Nordic Film Days before the series is broadcast by ARD in spring 2007.

2005, 88 Min., DigiBeta, Farbe **colour**, deutsche Fassung *German version*

Regie Director Daniel Lind Lagerlöf

Drehbuch Screenplay Niklas Rockström, nach dem Roman von Håkan Nesser

Kamera Camera Olof Johnson

Schnitt Editing Anders Nylander

Musik Music Stefan Nilsson

Rollen Cast Sven Wollter (Van Veeteren), Thomas Hanzon (Münster), Eva Rexed (Ewa Moreno), Peter Andersson (Pieter Klausen), Frida Westerdahl (Marlene Van Veeteren), Tobias Aspelin (Jung), Kajsa Reingardt (Vera Miller), Josef Säterhagen (Erich Van Veeteren), Chatarina Larsson (Ulrike Fremdling)

Produktion Production Jan-Gunnar Marnell, AB Svensk Filmindustri, ARD / Degeto Film GmbH

Adresse Address Rasundavag 150, 16986 Stockholm, Sweden, Tel.: +46 8 680 3500, Fax: +46 8 680 3766 / Am Steinernen Stock 1, 60320 Frankfurt am Main, Tel.: +49 69 1509-0; Fax: +49 69 1509 333, e-mail johan.mardell@sf.se / degeto@degeto.de

Weltvertrieb World Sales AB Svensk Filmindustri International Sales, Rasundavag 150, 16986 Stockholm, Sweden, Tel.: +46 8 680 3500, Fax: +46 8 710 4422, e-mail international@sf.se

dt. Verleih German distr. MFA+ FilmDistribution e.K. Bismarckplatz 9, 93047 Regensburg, Germany, Tel.: +49 941 586 2462, Fax : +49 941 586 1792, e-mail info@mfa-film.de

Regisseur **Daniel Lind Lagerlöf**, geboren 1969 in Stockholm, ist sowohl als Regisseur wie auch als Produzent für Kino und Fernsehen aktiv. Im Jahr 1999 war er mit seinem Debüt „Der Weg nach draußen“ zu Gast bei den Nordischen Filmtagen Lübeck. Der Film gewann damals den Publikumspreis. Unter anderem hat Lind Lagerlöf Episoden der auch in Deutschland populären Serie um den schwedischen Kommissar Beck inszeniert.

Director Daniel Lind Lagerlöf, born in Stockholm in 1969, works as a director and producer in film and television. In 1999 his debut film "Der Weg nach draußen" was screened at the Nordic Film Days Luebeck, where it won the Audience Prize. Lind Lagerlöf has also made episodes of the series featuring Swedish police inspector Beck, which is popular in Germany as well.

Filme Films

1997: Skärgårdsdoktorn; 1998: St. Mikael; 1999: Der Weg nach draußen (Vågen ut, NFL 1999); 2001: Bekännelse, Hans och hennes; 2002: Beck: Annonsmannen; 2003: Beck: Pojken i glaskulan, Miffo; 2005: Buss till Italien, Der unglückliche Mörder (Carambole, NFL 2006), Die Schwalbe, die Katze, die Rose und der Tod (Svalan, katten, rosen, döden), Medicinmannen

Mi 1. Nov. + Sa 4. Nov.
22.30 h
Kino 6